

Les vestiges d'une cave comblée au XV^e siècle découverts

PORRENTRUUY Les travaux de réaménagement de la rue Pierre-Péquignat, en vieille ville de Porrentruy, ont permis de découvrir les vestiges d'une ancienne cave.

Grâce au mobilier retrouvé dans le remblai, comme des tessons de céramique, il a pu être déterminé qu'une première partie de la cave a été comblée au XV^e siècle, indique l'archéologue cantonal Robert Fellner.

La rue élargie au fil des siècles

La seconde partie de la cave, la plus proche de la maison, a été utilisée vraisemblablement jusqu'au XVIII^e siècle avant que la voûte soit démontée, la cave remblayée et la surface recouverte d'un pavage, poursuit-il.

Ces deux parties distinctes retrouvées s'expliquent par le fait que la rue Pierre-Péquignat s'est élargie au fil des siècles, repoussant les maisons de quelques mètres. Le plus ancien plan connu de la ville de Porrentruy est plus récent que les remblayages de cette cave, ce qui explique que ces vestiges n'étaient pas connus. «Cette rue était l'ancienne place du marché. Il y a eu un désir de l'agrandir. Il a donc fallu repousser le front des maisons», signale Robert Fellner.

Pas de perturbation pour les travaux

La découverte n'a pas engendré l'interruption des travaux qui ont pu continuer normalement. Seul un léger changement de planification a dû être réalisé, indique l'archéologue cantonal.

Les fouilles viennent de se terminer et des discussions auront lieu avec la Municipalité de Porrentruy afin de réaliser un marquage au sol à l'endroit de la découverte. Après près de



Les deux parties de l'ancienne cave ont été retrouvées à l'emplacement actuel du trottoir, marquant l'élargissement progressif de la rue.

PHOTO OFFICE DE LA CULTURE

600 années passées enfouies sous la rue actuelle, la cave, rebouchée, passera à nouveau plusieurs siècles sous les pieds des passants de la rue Pierre-Péquignat.

CS